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金井小学校の敷地に入ってすぐ左脇の花壇に，
「ニュートンのリンゴの木」があります。リン
ゴが枝から落ちるのをヒントに，ニュートンが
「万有引力の法則」を発見したという逸話の基
になった木です。リンゴの枝の先端に，それは
美しい透明感のある緑色の新芽を見つけました。
気持ち新たに迎えた４月，皆をリンゴの木も応
援してくれているようです。

佐 渡 市 立 金 井 小 学 校
佐渡ことば・こころの教室
平成２７年４月２７日
第８１１号

新たな一歩を歩んで
金井小学校長

羽二生 裕

新生金井小となり３年目を迎えます。今年度「佐渡
ことば・こころの教室」は，昭和４５年の設置以来，
４６年目を迎えます。長い歴史と伝統のある当教室で
す。その間，終了者は延べ１，４４９名となります。
平成２６年度の「終了にあたって」を読ませていただ
きました。その中に「教室は子どもも親も心が落ち着
ける場所であり，貴重な時間をいただいたことに心か
ら感謝しています。」という一文がありました。当教室
が親子共々，心に喜びと潤いを与えていることに改め
て喜びを感じました。
今年度は，新たに両津中学校に発達障害通級指導教

室が新設されました。月・水・金曜日には金井小学校，
金井中学校，両津中学校で，火・木曜日には６小学校
と２中学校を担当者が訪問し，指導をします。当教室
に通う子どもたちが，日々健やかに成長
できるよう関係機関とも連携しながら，
保護者の皆様や学級担任等と教室指導担
当者が太いパイプでつながった教室運営
ができるよう努めて参ります。御協力を
よろしくお願いいたします。

よ ろ し く お願い し ま す

５年ぶりに佐渡ことば・こころの教室担当となりまし

た。先日，以前担当していたときに幼児だった子が高

学年になっていて，「覚えていますか？」と声を掛けて

くれました。うれしさとともに５年という月日の流れ

を実感しています。

さて，この５年の間に佐渡ことば・こころの教室の指

導・相談対象者数は，年間２００人前後と大幅に増え

ました。また，２か所の中学校に分教室もできました。

少子化による学校や園の統廃合が進んでいるにもかか

わらず，これらの数が増えているということは，当教

室に対する皆様の期待が以前よりも増していることの

表れなのでしょう。責任の重

さを感じ，身が引き締まる思

いです。

子どもたちが地域社会で安

心して力を発揮し，活動に参

加していけるよう，保護者を

始めとした関係者の皆様と共

に支援していきたいと思いま

す。どうかよろしくお願いい

たします。 （中村）

http://www.sado.co.jp/kanaisyo/


お 知 ら せ コ ー ナ ー

今年度の巡回指導の指導日と指導者は以下のとおりで
す。よろしくお願いいたします。

火曜日 両津小学校 …中村 哲裕
相川小学校 …金子 佐代子
加茂小学校 …佐藤 昇
赤泊小学校 …椿 由紀子
相川中学校 …滝田 恵子

木曜日 両津小学校 …椿 由紀子
相川小学校 …中村 哲裕
小木小学校 …金子 佐代子
羽茂小学校 …佐藤 昇
南佐渡中学校…菊池 朋子

今年度の巡回指導について

新年度のスタートにあたり，レクリエーションと親の会総会
を下記のとおり行います。また，通級に関しての説明会も行い
ます。多数の御参加をお願いいたします。

◆日時 平成２７年５月９日（土）
午後１時２０分～２時５０分
※ 受付は午後１時００分～です。

◆会場 金井小学校（会議室・わかばプレイルーム）

◆内容 ○レクリエーション（ミュージックケア）
○親の会総会・通級説明会・懇談会
（午後１時３５分～２時５０分）

親子レクリエーション・親の会総会について

お世話にな り ま し た
新潟大学教育学部附属特別支援学校 本間 学

佐渡ことば・こころの教室で，５年間お世話になりました。
その間，島内の子どもたちと保護者の皆様との出会いがたく
さんありました。私は力不足でしたが，全力で子どもたちと
かかわってきました。お忙しい中，教室に通ってきてくださ
ったことに感謝の気持ちでいっぱいです。これからも，お子
様が素晴らしい人生を歩まれることを願っております。また，
佐渡市教育委員会を始め，関係諸機関の皆様から多大な御支
援をいただき，本当にありがとうございました。
この度，新潟大学教育学部附属特別支援学校に赴任いたし

ました。ここで学んだことを生かし，附属支援学校の子ども
たちのためにがんばっていきます。大変お世話になりました。

感謝
八幡小学校 齋藤 千賀子

先輩方が築き上げた「佐渡ことば・こころの教室」
の伝統や信頼を受け継ぐことができたのか，そのこと
を振り返って考えたとき，自信をもって答えることが
できません。それでも，教室に通ってくる子どもたち
や保護者のみなさまの笑顔を願い，自分なりに精いっ
ぱい取り組んだ日々でした。子どもたちの笑顔に元気
をもらい，保護者の皆様に支えていただいたことに感
謝の気持ちでいっぱいです。「佐渡ことば・こころの
教室」を担当した一人として，これからも子どもたち
の気持ちに寄り添い，支援していきます。ありがとう
ございました。


